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会長挨拶 

 

大濱 裕広 会長 

皆様こんにちは。 

ここ数日、気温が上がりまして昨日は 24℃と夏に戻っ

たかのような天気でしたので体調管理など皆様におかれ

ましては、インフルエンザ同様、ご注意いただきたいと思

います。 

また、本日も多くの出席、ありがとうございます。 

 

年度が始まったかと思えば、既に 11月と今年もあと二

か月となりました。皆様のご協力、ご支援のおかげで何と

か半分が過ぎようとしております。 

 

今週、11 日（土）、12 日（日）は梨本ガバナー年度の

地区大会となります。梨本ガバナーは地区大会のテー

マを enjoy ロータリーとしております。地区運営方針にも

「ロータリーを理解し、楽しみましょう」と掲げています通り

ガバナー公式訪問を通じて各クラブの楽しみ方、雰囲気、

言葉など「文化」があると言っておられます。 

第 2303回 例会記録  No．16 

令和 5年 11月 8日 

司会： 今井 英治   編集： 近藤 慎悟 

 

会次第 

 

1．点鐘 

2．ロータリーソング  「我らの生業」 

3．クラブビジョン・戦略計画唱和 

4．お客様紹介 

国際ロータリー第 2770地区 

ロータリー財団部門委員長 早船 雅文 様 

5．会長挨拶 

6．幹事報告 

7. 3分間ロータリー情報 

8．雑誌記事紹介 

9. 委員会報告 

10. 外部卓話 「グローバル補助金について」 

11．出席報告 

 

 【次回例会案内】  

令和 5年 12月 6日 

結婚記念・誕生日祝い 

四つのテスト 

疾病予防と治療月間に因んだ卓話 

「食べても食べても太らない法」 

卓話者 : 菊池 真由子 様 
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いろいろな文化をもったクラブを知ることで変化をさせ

ていくのもとても大事なことだと思いますし、そこで進化し

ていくことを期待していると述べられております。 

 

既に地区大会の案内はお手元にある三つ折りのパン

フレットをお渡ししておりますが、改めて、12 日（日）のご

出席をお願いしたいと思います。場所は大宮駅東口に

あります、レイボックホール 7階の大ホールで開催されま

す。時間は 11時より登録開始、12時 30分点鐘となりま

す。15 時 32 分より 12 グループによる合同奉仕事業発

表並びに参加クラブの紹介があります。 

毎年のことですが、この紹介の時にクラブのメンバー

がいないと、すごく寂しく感じますので、出来るだけこの

時間には多くの会員が揃っていただいてお力を頂けま

すと、本当にありがたいです。そして、拍手などを頂ける

ととてもうれしいです。 

また、第 8 グループの合同事業ということで、先日、行

われました越谷市民まつりから各クラブの事業発表とい

う形で映像を流しますので併せて、こちらもご覧いただき

たいと思います。 

そして、来週 15 日は親睦ゴルフということで、渡辺会

員が担当で皆様にご案内の通りですがお客様いれて、8

組の予定となっております。多くの会員にご参加いただ

きましてありがとうございます。親睦の名の通り、会員の

皆様、お客様との懇親がより深まることを期待しておりま

す。宜しくお願いいたします。 

そして、12 月 22 日（金）家族同伴クリスマス例会がハ

ウスオブマカロンで開催予定となっております。ご家族の

皆様と共に楽しい時間となればと思いますので、是非皆

様のご参加を宜しくお願いいたします。 

そして、年末になりますが 27 日水曜日は佐藤要会員

宅の隠れ部屋（瑠璃空間）にて、忘年会を兼ねて例会と

したいと思いますので、是非、こちらも皆様の参加よろし

くお願いいたします。 

今年の移動例会等、大きな行事はこんな感じですが、

基本は例会ですので、例会出席も奉仕の一つですので、

よろしくお願いいたします。 

「ロータリー財団月間」 

今月は財団月間ということで、地区財団部門委員長の

早船様に本日、卓話をお願いしております。早船委員長

には後程、ご指導よろしくお願いいたします。 

私の方からは財団について以前、松本パストガバナ

ーがおっしゃっていたことを簡単に説明させていただき

ます。 

ロータリー財団は 1971 年にアーチ C.クランフの「世

界でよいことをしよう」との発案で創設されました。ロータ

リー財団は、ロータリアンの寄付によって成り立っていま

す。当地区はロータリアンの皆様に、一人当たり年次寄

付 200 ドル、ポリオ寄付が 50 ドル、50 名未満のクラブ

についてはベネファクター（恒久基金に初めて累計

1,000ドルを寄付された方）1名、50名以上のクラブは 2

名の寄付をお願いしております。 

寄付いただきましたポリオプラス寄付はポリオ根絶の

ために活用され、年次寄付はロータリー財団が 3年間運

用し、運用益はロータリー財団の人件費等の経費に充

てられ、寄付した金額の 95％が、地区を通じてクラブに

戻ってきた地区補助金やグローバル補助金として地域

や世界における奉仕事業に使われ、恒久基金はロータ

リーの将来の為に投資され投資からの収益のみが財団

の教育的、人道的プログラムに使われることになります。 

当クラブにおいては社会奉仕委員会より地区補助金

を活用し、申請いたしました。学習支援ねむの木様にパ

ソコンを寄贈いたします。 

また、国際奉仕委員会よりバリタマンクラブと共同でグ

ローバル補助金の申請をいたしました。バリ島内の病院

に不足している血液保存冷蔵庫を寄贈する予定です。 

このように、皆様から集めた財団への寄付によって、

たくさんの方々に奉仕事業として必要な支援をしており

ます。 

何のために寄付をするのか、という疑問に関しては以

上の通りとなります。 

 

皆様の温かい支援を今後もよろしくお願いいたします。 
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幹事報告 

 
市川 洋和 幹事 

（クラブより） 

・今週の土曜日、日曜日に地区大会が開催されます。会

員の皆様は 2日目日曜日の地区大会の出席となって

おります。登録開始は 11時、点鐘は 12時 30分、15

時過ぎにクラブ紹介があります。会員全員で盛り上げ

て頂きたいと思っておりますので、遅くても 14 時半ま

でにはご来場下さい。ご不明な点がございましたら、

幹事市川までご連絡下さい。 

・先週の例会に外部卓話で来られました、広瀬様の本を

会員皆様に配布しております。先週欠席した方は後

方のデスクに置いてありますので、お持ち帰り下さい。 

・太田会員より、親睦旅行の写真を頂きました。いつもお

気遣いありがとうございます。 

 

表彰 

（地区大会ゴルフ） 

120位 髙橋 陽一 会員 

230位 中村 隆雄 会員 

（ポール・ハリスフェロー） 

1回目 中村 隆雄 会員 

 深野 秀樹 会員 

2回目 髙橋 陽一 会員 

4回目 松井 昭夫 会員 

 松﨑 義一 会員 

6回目 関森 初義 会員 

 堀野 眞孝 会員 

7回目 小林 光則 会員 

3分間ロータリー情報 

 

吉田 実 会員 

「親子三代夏祭りで、ポリオ根絶祈願」 

 世界を変える行動人であるロータリアンは、まず地域社

会に愛着を持ち、常に貢献意欲を高める心掛けが大切

です。千葉市内にある 11のクラブ（千葉、千葉中央、千

葉東、千葉北、千葉幕張、千葉緑、千葉港、千葉西、千

葉若潮、新千葉 RC）の会員と、ロータリーファミリーが、

8月 20日に開催された「第 48回千葉の親子三代夏祭

り」に参加。赤い Tシャツの上に特製の白い法被を身に

着け、神輿を担ぎ、ポリオ根絶を祈願しつつ、ロータリー

の存在をアピールしました。 

 

 当日はカンカン照りの酷暑でしたが、ロータリーによる

神輿行列は圧巻。米山奨学生や学友、青少年交換学

生らも大勢参加してくれました。同じ地区内の八日市場

RCがお囃子連を派遣してくれて、そのリズミカルな笛と

太鼓の音が、それぞれの立場を超えて心を一つにしてく

れました。ロータリーファミリーの中に DEI（多様性、公

平さ、インクルージョン）の精神が醸成されたようにも感じ

られました。 

 

 また、主会場の舞台上ではロータリー活動とポリオ根絶

について広報。奉仕活動を通じて縁のできた、植草学園

大学附属高校のブラスバンド部の協力が得られ、その演

奏が広報活動に花を添えてくれました。 

（著：第 2790地区千葉市内 RC※ロータリーの友 11月号より抜

粋） 
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雑誌記事紹介 

 

櫻井 保彦 会員 

「『大会や会合のスリム化で会費の削減を』を読んで」 

 この記事を書かれた小島会員は入会 30年とのこと。も

うクラブ内では歴の長い方だと思われます。 

当クラブも、もうじき 50周年を迎えます。私も入会後

数年が経ち、未だに全貌が見えていないまま理事・役員

会に出席するようになりました。特に今年度の幹事とは

公私に渡って親しくさせて頂いておりますが、大濱年度

のスタート時には会員数の減少と共に各事業の予算の

逼迫を切に感じておりました。 

50周年という半世紀の節目、当然ながら特別さを感じ

ております。もちろん華やかな祝い行事等有ってしかり

かと思いますが、予算あっての事業です。 

この新発田ロータリークラブの様に簡易式典は賛否両

論あると思いますが、50周年の会長・幹事になられる方

のリーダーシップの元、これを機に色々見直しも含め会

員全員が一丸となって皆が納得する 50周年を迎えられ

ることを願ってます。（※参考：ロータリーの友 10月号） 

 

委員会報告 

親睦活動委員会 吉田 実 委員 

来週 11月 15日に親睦ゴルフを栃木県で行います。

出席の方はお気をつけていらっしゃってください。よろし

くお願いします。 

 

ロータリー財団委員会 髙橋 忠克 委員長 

先日の市民まつりのポリオ募金ですが、皆様ご協力の

もと 58,435円が集まりました。ありがとうございました。 

また、10月 15日の日経なのですが、10月 24日世

界ポリオデーのことが掲載されています。後ろに置いて

ありますので興味がある方はご確認ください。 

 

外部卓話 

 

国際ロータリー第 2770地区 

ロータリー財団部門委員長 早船 雅文 様 

「グローバル補助金事業について」 

早船様には、スライド資料を用いてグローバル補助金

事業について卓話を頂きました。 
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卓話の後に質疑応答がありました。 

 

松井会員「財団の資金はグローバル補助金を含めてど

の程度残っていますか」 

早船様「最初に DDFで今年度の額を申し上げますと約

30万ドルです。うち、グローバル補助金扱いが半分の

15万ドルで、もう半分が地区補助金です。今回、地区補

助金の枠で大体 8万ドル弱が通常枠としてお渡ししまし

た。そして、約 4万ドルは大口枠でお渡ししています。

残りの 3万ドルのうち 2万ドルは財団奨学生に使用して

います。残った 1万ドル弱は、何かあって足りなくなった

場合に補填できるよう予備費として残してあります。 

グローバル補助金の方は、DDFからまだ 5千ドルし

か出していないです。現在、申請中・準備中が 3つあり

ますが、それを全部含めても 5万ドルまで行かないで

す。よって、今年度以前からグローバル補助金の未使用

分を含めると 40万ドルぐらいが残っている分になりま

す。あと 2年経ちますと、全部繰越できなくなるということ

で、小林財団委員長とお話をしていています。このまま

ですと、ガバナーに承認を得た上で、ポリオと平和フェロ

ーに寄付する形になってしまいますので、出来ましたら

越谷北 RC さんのように色々DDFをグローバルで使っ



 

 - 7 -  

 

て頂ければと思っています」 

 

スマイル報告
・本日卓話させていただきます。宜しくお願い致します。 

RI2770地区 R財団部門委員長 早船 雅文 様 

・地区ロータリー財団部門委員長早船様。本日の卓話よ

ろしくお願いします。 

大濱 裕広 

・今週 12日、日曜日の地区大会のご出席、よろしくお願

いします。 

大濱 裕広 

・地区ロータリー財団部門委員長早船様。本日、卓話よ

ろしくお願いします。 

市川 洋和 

・結婚・誕生祝いありがとうございました。 

小林 操 

・結婚祝いありがとうございました。 

黒田 幸英 

・よろしくお願いします。誕生祝ありがとうございました。 

吉田 実 

・地区ロータリー財団部門委員長早船様ようこそ。本日

卓話よろしくお願い致します。 

中澤 伸浩 大熊 正行 関森 初義 

太田 靖彦 青木 清 鈴木 英男 

江口 公晴 髙橋 忠克 中村 隆雄 

・本日宜しくお願いします。 

松井 昭夫 小林 巧 

・早船様ようこそ。グローバル補助金申請の際は大変お

世話になりました。本日はよろしくお願いします。 

須賀 篤史 

 

出席報告 

会員数          41名 

出席者          33名 

出席率          86.8 % 

 

例会後日 11月 9日（木）は、会長・幹事・浪江 RC友

好委員会で浪江 RC様の例会に訪問しました。例会は

ロータリー財団月間に因んだ内容でした。 

 

越谷北 RC 大濱 裕広 会長 

皆様、こんにちは。 

私は越谷北ロータリークラブ第 48代会長を仰せつか

っております大濵裕広です。 

本日は、直前会長の大島と会長エレクトの江口、幹事

の市川の 4名で皆様の貴重な例会の時間、参加させて

いただいております。心より感謝いたします。 

さて、年度が始まったかと思うと、もうすでに今年も残

すところ 2か月を切ってまいりました。ロータリークラブの

スタートは 7月からですが、実際は 12月の年次総会が

終わってからの準備もありますので、もうすぐ 1年になる

かと思います。 

クラブの主な行事も進みつつ、ガバナー公式訪問も

終えて私としてはホッとしておりますが、まだまだ気が抜

けないので残り半分力を入れて頑張りたいと思います。 

 

私は 4年前にクラブ幹事をしていた時に、浪江クラブ

様の創立 50周年記念式典に出席させていただきまし

た。その時の印象は、震災後 8年経ちましたか、故郷を

離れた生活の中で言葉では言い尽くせないご苦労があ

ったにもかかわらず、皆様の心遣いに感銘を受け、素晴

らしい思いの詰まった式典に参加させていただいたこと

は、友好クラブとしてとても誇りに思っております。当時で

浪江 RC表敬訪問 
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友好クラブとなって 25年と伺っておりましたので、本年

度では 29年でしょうか。 

来年は 30年のお付き合いになります。できれば共同

事業または、記念行事ができればと思います。当クラブ

も 50周年を近く迎えるにあたって浪江クラブ様を手本と

して、心のこもった式典を開催できるよう準備して参りた

いと思います。 

ロータリーはクラブによってそれぞれ歴史があり、文化

があります。こうして、浪江クラブ様の例会に参加し、そ

の文化を少しでも吸収していきたいと思います。 

是非これからもロータリーの先輩として皆様方を手本

に学んでいけたらと思います。結びになりますが、浪江ロ

ータリークラブの皆様のさらなる発展と会員、ご家族様の

ご健康とご多幸を心からご祈念申し上げまして挨拶とさ

せていただきます。 

 

大濱会長と松本会長が記念にツーショットを撮りました。 

 

例会後は、しらす丼となみえ焼きそばのセットを楽し

み、浪江小学校を見学しました。（例会前にお弁当も頂

いています） 

 

食事がおいしいのでたくさん食べました。 

 

しらす丼もなみえ焼きそばも食欲をそそりました。 

 

震災遺構の浪江町立請戸小学校を見学しました。 

 

中はとても凄惨な状況でした。 
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小学校の 2階には、被災状況のパネルがありました。 

 

多くの方が励ましのメッセージを書いていました。 

 

見学を通して復興への想いが強まりました。 

 

浪江 RCの皆様、ありがとうございました。 

 

2023年 11月 12日（日）12：30 より、地区大会 2日

目が開催されました。場所は、レイボックホール（市民会

館おおみや）でした。 

 

入り口には案内看板がありました。大会テーマは

「Enjoy Rotary」です。 

 

少し離れたところに受付がありました。杉山さんが受付

を行ってくれました。 

 

12：30点鐘。地区大会 2日目が始まりました。 

2023-24年度地区大会（2304回例会） 
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第 8グループ越谷北 RCの席は満席でした。 

 

埼玉県知事の大野様から祝辞を頂きました。 

 

RI会長代理の滝澤様より挨拶と現況報告がありました。 

 

米山記念奨学生紹介で倪楓苹さんが挨拶をしました。 

 

グループ活動報告では、大濱会長がアピールしました。 

 

会員一同で大変盛り上がりました。 

 

越谷北 RCの活動報告は動画での紹介でした。 

 

最後までアピールを忘れない大濱会長でした。 

地区大会 2日目の参加、お疲れ様でした。 
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11月 15日（水）は、地区大会による例会振替もあり

親睦ゴルフコンペが開催されました。場所は栃木県の東

松苑ゴルフ倶楽部でした。 

 

 

 

 

素敵なロケーションでの親睦ゴルフでした。 

 

●東松苑ゴルフ倶楽部 

〒329-4217 栃木県足利市駒場町 1234 

東松苑ゴルフ俱楽部は、中嶋常幸プロの父でもあり、

ゴルフ界の名物頑固親父として知られた中島巖が、その

猛烈なゴルフ人生の結晶として執念を燃やして完成させ

ました。その執念は山を崩し、岩を砕きフラットな庭園コ

ースとして姿を表しました。（引用元：公式サイトより） 

 

親睦ゴルフのあとは、懇親パーティーです。 

南越谷サンオーク・美都炉で開催されました。 

ゲスト参加者も大濱会長から賞を授与しました。 

 

皆でゴルフの話をしながら、親睦を深められました。ま

た、会員増強活動として候補者も参加しており、越谷北

ロータリークラブとの距離が縮まりました。 

ご参加された皆様、お疲れ様でした。 

親睦ゴルフコンペ 


